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令和５年１１月２９日
水洗小学校長 野中 幸代

学習発表会＆守るッ隊の方への感謝の集い
１１月１１日（土）、に予定していた、学習発表会は、インフルエンザ罹患者の急な増加で臨時休

校となり保護者や地域の皆様に子ども達の成長を観ていただくことができませんでした。また、守る

ッ隊感謝の集いも延期となってしましました。（感謝の集いは、１月の左義長の時に行う予定です。）

学習発表会は、１１月１７日（金）に学校のみで行いました。歌や合奏、劇などどの学年も、子ど

も達の表情が生き生きとしており、これまでに何を学び成長してきたかがよく分かる発表でした。保

護者の皆様には後日動画を配信させていただきました。

来年度は、保護者や地域の方々をお迎えして、感謝の集いも一緒に実施できたらと考えています。

1 年生：小学生になってできるよう

になったことを一人一人大きな声で

発表しました。きらきら星の合奏も

素晴らしかったです。

２年生：生活科の「町たんけん」で

見つけた「すてき」な人をたくさん

紹介してくれました。振り付きの「こ

ぎつね」もかわいかったです。

３年生：習字にリコーダーと初めて

がたくさんあった３年生。いろいろ

なことにチャレンジしてきた様子が

良く分かる発表でした。

４年生：点字・手話・車いすなど福

祉体験で学んだことを劇にして発表

し、「全ての人が自分らしく楽しく」

生きることを伝えてくれました

５年生：国語で学習した宮沢賢治の

「注文の多い料理店」を歌あり演奏

ありのミュージカル風にアレンジし

て発表をしました。

６年生：修学旅行で、学んだことを

発表してくれました。最後の「クス

の木」の合唱は、長崎での平和集会

での誓いを思い出しました。

筑後市青少年健全育成のための意見発表会
11月５日（日）サザンクス筑後

各小中学校から代表者１名ずつが参加して行われる意見発表会が５日（日）にサザンクスで行われ

ました。小学生のテーマは「伝記を読んで思うこと」「筑後市の未来と私」でした。

水洗小学校からは、５年生の武井陽史さんが、代表として「希望の一滴」という題での発表しまし

た。苦しい状況の中でもアフガニスタンの人々のために自分の信念を持って井戸を掘った、「中村哲」

さんの生き方に共感し、自分もがんばっていきたいということを発表していました。広いホールでた

くさんの人の前での発表に緊張したと思いますが、堂々と自分の意見を発表してくれました。



薬物乱用防止教育
１０月３１日（火）５・６年生と保護者を対象に、校区の薬剤

師吉村隼一先生を講師に薬物乱用防止教室を行い、なぜ楽物の乱

用が行けないのかを学びました。

薬物には依存性と耐性があり、摂取することで「脳を壊す」「心

を壊す」「人生を壊す」というお話をしていただきました。

最近、薬物に関するニュース増加と関わる対象の低年齢化を感

じます。誰でも手に入れることのできる物となりつつあります。

「もし自分が･･･」と考えること、毅然として態度で断る勇気、

もしもの時に相談することの大切さを学びました。

薬物乱用防止教育は、毎年高学年を対象に行っています。ぜひ保護者の皆様も参加していただき、

薬物が身近にあることを、その怖さを子ども達と一緒に学んでみてください。

１２月の予定
１ 金 １２月の全校朝会 15 金 ５時間授業

お茶の淹れかた教室５年生 個人懇談（津島東 ）

４ 月 キャッチボールキャラバン３年生 ※ 15:00 下校
読み聞かせ

５ 火 委員会活動 ⑥ 18 月 ５時間授業

６ 水 標準学力調査（算数・理科） 個人懇談（津島西・植松・尾島１）

７ 木 標準学力調査（国語・社会） ※ 15:00 下校
８ 金 チャレンジテスト４年生 （国語・算数） 19 火 ５時間授業 ※ 14:30 下校

５時間授業 ※ 15:00 下校 個人懇談（尾島１）

９ 土 筑後市クリーン作戦 9:00 ～ 20 水 ５時間授業 ※ 15:00 下校
筑後市人権セミナー (サザンクス筑後） 個人懇談（尾島２・船小屋）

11 月 代表委員会 21 木 ５時間授業 ※ 14:30 下校
12 火 クラブ活動 個人懇談（志・常用）

13 水 ５時間授業 ※ 15:00 下校 22 金 終業式➀ 特別時制

14 木 大掃除⑤ ※ 14:30 下校 ５時間授業

５時間授業 ※ 14:30 下校
※ ２３日（土）～１月８日（月）冬休み

※ １月９（火） ３学期 始業式

※ １月４日(日）左義長

すいせん育むッ隊（コミュニティ・スクール）だより
１１月２７日・２８日の給食の白ご飯は、５年生が育てたお

米を全校で食べました。

９月に稲刈りをしたお米は、米作りサポーターの實本さんに

乾燥・精米をしていただきました。その５年生が育てたお米を

全校で味わいたいと思い、給食の先生に炊いていただきました。

ふっくらと炊きあがった真っ白なご飯は甘くてとても美味しか

ったです。給食室前の感想ノートには、「とてもおいしかった

です。」「炊いてくれてありがとうございました。」等今までで

一番たくさんの感想が書かれていました。米作り、給食に関わ

っていただいた方々に感謝することのできた２日間の給食でした。

コミュニティ・スクールの活動に参加していただける人材登録を行っています。学校や子ども達と

のふれあいに興味があるという方は、各地区の区長様、または学校（５３－３２６４）までご連絡く

ださい。よろしくお願いします。


